

AStA Sitzung 19.10.2023 – Protokoll: Sitzungsnummer: 14

EINBERUFEN VON

BESPRECHUNGSART	AStA Sitzung 14	
BESPRECHUNGSLEITER*IN	Ugur Düzgün	
PROTOKOLLFÜHRER*IN	Lara-Josephine Hanke	
TEILNEHMER*INNEN	L.Hanke, D. Düzgün, U. Düzgün, F. Rumpf, F. Grönninger, J.Prochowicz, S. Nafari-Neshat C. Stottrop, Labi	
DATUM DER LETZTEN SITZUNG	14.09.2023	
SITZUNGSBEGINN	18:15 Uhr	
SITZUNGSENDE	20:40 Uhr	

Tagesordnungspunkte:

1. Begrüßung

hat stattgefunden

2. Feststellung Beschlussfähigkeit

ist gegeben

3. Beschluss des letzten Protokolls

hat stattgefunden

4. Weitere Themen

Bib der Dinge / Webeauftritt AStA

Weihnachtsfest Eine

Protokolle und Zugänglichkeit von Sitzungen

20% Aktion

Bier Getränke Verkauf

Hygieneartikel auf allen Toiletten plus Seife

Einheitliches Gendern an der Hochschule + engl. Version

5. Bib der Dinge / Webeauftritt AStA mit Faith Rumpf aus der zentralen Webredaktion

Ansprechpartner:

BIB der Dinge ist Thalix Projekt – Link einfügen auf AStA Seite

Ansprechpartner: Janis Uhlig für BIB der Dinge

Ansprechpartner: Labrian für Website Medien

Website für das Sommerfest zukünftig:

Vom AStA würden wir das gerne machen.

Ansprechpartnerin: Falka

Linktree Verknüpfung mit Insta:

Ansprechpartner?

Newssystem der Homepage:

Wir machen News, die stehen bei uns. Zentrale kann News bei Bedarf auch für alle freischalten.

Termin-tool:

Eventuell Sitzungen und Feste – selbes Prinzip

Zusammenfassend: wir sind sehr an allem interessiert

Termin dafür finden, alle die teilnehmen wollen sind herzlich eingeladen

Tutorials: auf hochschulebochum.de/typo3

Onboarding Leute:

Verena Schuh und pdf für Studienanfängerin Kontaktierung, um für die AStA Arbeit Publik zu machen

Beschluss: [Wir werden Workshop mit Faith Rumpf machen, um uns in die Thematik einzuarbeiten.](#)

Info: Allgemeine Genderregel der HS = Gendersternchen

6. Weihnachtsfeier Eine

Weihnachtsfeier für alle von Eine im H-Gebäude
(H-Gebäude ist gemietet und es ist ein neues Gebäude)

AStA soll als Support fungieren, vor allem, um Räume zu bekommen.

Leider hat der AStA auch schlechte Erfahrungen gemacht Innenräume zu bekommen. Konsequenz war das unser Weihnachtsfest außen stattfinden müsste. Wir gehen den Weg wieder, wie folgt:

Falka und Lara kontaktieren Frau Lotter und machen einen Termin
Gemeinsam mit F. Rumpf werden wir Sie treffen.

7. Protokolle und Zugänglichkeit von Sitzungen

Protokollen werden regelmäßig hochgeladen.
Einladung zukünftig auf Insta Posten?
Ja, als Post und Story + Highlight zu Sitzungen
Verantwortlich: Stotti für Info - Labi für Post

8. 20% Aktion für Shop für Artikel

Mit Grillen und Getränken Verkaufen
Grillen muss angemeldet werden: Laufzeit ca. 2 Wochen

13.11.23 – 17.10.23

Um das Rabattieren kümmert sich Shop Mitarbeiter
Labi macht Entwurf: Für Insta, Plakat und Aufsteller Mensa (A5 klapp)
Shop Mitarbeiter bestellen:

Julius Janis Lara Falka Ugur können zeitlich

9. Hygieneartikel auf allen Toiletten plus Seife

Neue Seife beantragen.
Desi am den Ausgängen wieder auffüllen bzw Aufstocken
➔ Gebäudemanagement (Nachtigal)

Auf allen Toiletten – Aufsteller.

Beschluss: Ja, wir wollen.

10. Einheitliches Gendern an der Hochschule + engl. Version

Anliegen auch der bunten BO
Unser Standard: immer mit Gendersternchen und auf Englisch
Instagram und Website (mit Sprache umstellen bei Website)
Bei Insta Text auf Englisch

11. Referate

12. Bericht der Polit AG

5. Treffen (alle 2 Wochen, hybrid)
Teilnehmer zwischen 7-12 Leute
Bücher lesen und Podcast hören

13. Review Semester Opening und Ersti-Begrüßung:

Gut: dass, alle da waren

Schlecht: Tombola Planung
Trennung der Orte
Fehlende Werbung
Preis zu teuer (2.-€ Würstchen)

Tombola Ende:
Labi Post: Insta Post am 20.10
Abholung bis 27. 10

Ersti-Begrüßung:
Wir sollten vor Ort sein

14. Umgang mit Social Media Accounts

Anhänger ist der gelöschte Insta Post der Polit-AG
Da Rechtschreibfehler und CI nicht stimmen haben wir Kontakt von Hochschule etc. und wurden darauf hingewiesen

Beschluss: Vier-Augen Prinzip
Labi Insta Post + Print Medien
Lara ist Vertretung für Labi
Post und Stories mit einheitlichem Design
Feste plus Polit AG haben eingenes Design
aber Schrift bleibt einheitlich

Macht euch gegenseitig auf Fehler aufmerksamer.

15. AStA Monatsausflug:

1x im Monat außer Prüfungsphase: Nov, Dez, Jan anfang, März ende
Beschluss: [Ja wir sind dafür](#)

14. Redner:

Fragen, ob Polit AG dass übernehmen wollen
Ja, da gibt es schon Ideen.
Eventuell: kann nächste Sitzung schon ein Konzept vorgestellt werden.

15. Rotunde Party

Leider ist Kontaktperson der Rotunde im Urlaub
Der 6. Dezember ist angefragt
Fairtrade Nikoläuse verschenken – verkleidete Werbeaktion

16. Akafö

Presse
Demo
Unterschriften Sammeln
Interviews
AStA Rub & Partner Unis
Stupa
Alternativlos
Einladung mit allen AStAen

Abstimmung: Ja wir wollen, einstimmig

Verantwortliche: Stotti und Vertretung

17. Landes ASten Treff

Wir wollen wieder Teilnehmen

Abstimmung: Ja wir wollen, einstimmig

Verantwortliche: Stotti und Vertretung

18. Sommerfest

Falka hat Termine festgelegt
Umfrage wird über WhatsApp gestartet

19. Website

Wird erneuert

20. Beendigung der Sitzung um 20:40 Uhr